convocation a l'assemblee generale de 1' apeCO

Association des parents d'élèves du Collège des Colombières

Vous êtes cordialement invité à notre Assemblée Générale,

Le dimanche 8 novembre 2015 à 17h00

Salle communal de Lachenal, en face du Collège des Colombières. Venez nombreux, nous nous réjouissons d'ores et déjà de vous rencontrer!

Comité de l'APECO

apeco.versoix@gmail.com

L'APECO, c'est...

Un soutien aux familles, une réponse possible à leurs questions.

Une représentation des parents au niveau cantonal par la FAPECO.

Des collaborations avec les diverses entités communale.

Un contact entre la direction et les parents.

Un prêt d'habits de ski pour les élèves de 10e année.

Des cafés de parents en collaboration avec l'APEV.

L'organisation de gratiferia deux fois par année.

Venez nous rejoindre le 8 novembre à l'occasion de notre deuxième gratiferia, à l'issue de laquelle nous tiendrons notre assemblée générale vers 17h00.

Devenez membre en payant une cotisation de 20.- CHF par année IBAN CH63 9000 0000 1200 9102 6



Dimanche 8 novembre de 15h00 à 17h00 Suivie de l'Assemblée Générale de l'APECO

Une Gratiferia est un marché gratuit où il n'y a pas d'échange, pas de troc, pas de conditions et pas d'argent.

C'est avant tout une invitation au partage et à la solidarité, une occasion de privilégier l'échange humain plutôt que l'échange de biens.

Vous apportez des objets propres et en bon état dont vous n'avez plus besoin et qui peuvent servir à d'autres : vêtements, chaussures, livres, jouets, tableaux, déco, vaisselle ... Les objets lourds peuvent être représentés par une photo.

Vous pouvez les apporter tout au long de la période de la fête.

Les dons d'animaux, d'objets illicites, pornographiques ou litigieux (armes ...) sont interdits.

Sur place, chacun est libre de prendre ce qui lui plaît même s'il n'a rien donné. Il n'y a pas de limites à ce qu'on peut prendre si ce n'est de rester raisonnable et respectueux.

Il faudra toutefois être présent pour reprendre vos objets qui n'auraient pas trouvé preneur.

L'organisation se charge de veiller au respect des règles de bonne conduite ci-dessus.

CETTE ANNÉE, L'O.F.P.C. ORGANISE UNE EXPO QUI EST PRIMORDIALE POUR L'ORIENTATION DE NOS ENFANTS, ALORS ALLONS-Y!



TOUS LES PARENTS À CITÉ-MÉTIERS.CH, L'EXPO!

